

CUBA AGRADECE APOYO DE ORGANIZACIÓN ITALIANA DE SOLIDARIDAD

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Jueves, 19 Noviembre 2020 11:39

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 320

Cuba agradeció hoy a la Agencia italiana de Intercambio Cultural y Económico con la isla (Aicec) el apoyo para el desempeño de las brigadas médicas cubanas que contribuyeron a enfrentar la Covid-19 en ese país europeo.

En su cuenta de Twitter, la viceministra primera de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de la mayor de las Antillas, Ana Teresita González, informó sobre su encuentro este martes con el presidente de la organización italiana, Michele Curto, quien se encuentra de visita en La Habana. La vicetitular mostró también en la red social su agradecimiento por la colaboración de esa entidad en las celebraciones por el aniversario 501 de la capital cubana, cuya Avenida Italia nuevamente contó este año con el alumbrado artístico del artista Carmelo Giammello, de esa nación de Europa.

Cuba e Italia estrecharon sus vínculos este 2020 cuando dos grupos de colaboradores de la salud de la isla se sumaron a las labores de enfrentamiento a la pandemia en las localidades de Turín y Lombardía, donde recibieron el apoyo de las autoridades y los ciudadanos.

Además, la Aicec coordinó la venta de los primeros aguacates cubanos exportados a la ciudad de Milán a fines de septiembre como parte de una iniciativa de apoyo económico a la nación caribeña con la compra de frutas y verduras producidas en la isla.